

7. Mai 2013

Luther gewinnt Dr. Bernd J. Götze für das Singapur Office

Singapur – Dr. Bernd J. Götze (62) ist zum 1. Mai 2013 als Of Counsel in das Singapur Office der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH gewechselt. Er berät Mandanten künftig vor allem beim Projekt- und Anlagenbau und in der alternativen Streitbeilegung. Der Rechtsanwalt bringt rund 25 Jahre anwaltliche Erfahrung in Asien mit. 1996 eröffnete er eine Kanzlei in Singapur, die in die Sozietät Kleiner Rechtsanwälte überging. Bis zu seinem Wechsel zu Luther leitete Dr. Götze den Singapur Standort von Kleiner Rechtsanwälte.

„Meinen Fundus an Erfahrung und meine Kenntnis der asiatischen Mandantenmentalität in ein bestehendes starkes Team einzubringen, scheint mir eine nochmalige Änderung in der Karriere wert“, sagt Dr. Bernd J. Götze zu seinem Wechsel. Mit seinen Erfahrungen im internationalen Anlagenbau – vor allem bei Infrastrukturprojekten, aber auch im Schiffbau – wird er zur Entwicklung dieses Bereichs im Singapur Büro beitragen.

Außerdem wird Dr. Götze das Team im Bereich der generellen Vertragsgestaltung – insbesondere für europäische Mandanten – unterstützen. Der Rechtsanwalt hat sich auf ein von Common Law dominiertes juristisches Umfeld spezialisiert und kann Mandanten daher schon im Vorfeld von Vertragsverhandlungen umfassend auf diesem Gebiet beraten. Dasselbe gilt für vertragliche Dispute, wo er seine Expertise in außergerichtlicher Streitbeilegung ebenso einbringt wie seine Erfahrungen vor Schiedsgerichten. Darüber hinaus lassen Dr. Götzes praxisgeprüfte Kenntnisse der japanischen Rechtsprache, seine Nähe zur japanischen Klientel und zur internationalen Baubranche Synergien mit der Beratungsleistung des Singapur Teams erwarten.

„Als Vertrauensanwalt der Schweizer Botschaft ergänzt Dr. Götze unser Beratungsangebot für Schweizer Unternehmen bei ihrem Markteintritt in Singapur ideal. Als ausgewiesener Japan-Fachmann ermöglicht er es uns zudem, bei Transaktionen in Japan – die immer häufiger aus Singapur heraus gesteuert und betreut werden – vor Ort zu beraten“, sagt Dr. Claus Trenner, der das Singapur Office der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft leitet.

„Wir planen, den kontinuierlichen Ausbau unserer Büros und unserer Expertise in Asien weiter voranzutreiben“, fügt Dr. Markus Sengpiel, Managing Partner von Luther, hinzu. Die Sozietät unterhält schon jetzt eine der größten Präsenzen europäischer Kanzleien in Singapur. Seit der Eröffnung des Büros im Jahr 2003 vergrößert sich das Team stetig und zählt mittlerweile rund 70 Mitarbeiter.

Luther berät seit Jahren schnell wachsende Unternehmen bei Projekten im Asien-Pazifik-Raum, aber auch asiatische Unternehmen bei ihrem Markteintritt in Deutschland. Die Kanzlei hat Büros bzw. Kooperationspartner in China, Indien und Südostasien. Weitere Informationen: <http://www.luther-lawfirm.com/asien.php>

Zur Person

Dr. Bernd J. Götze hat in Freiburg Rechtswissenschaft und Japanologie studiert. Nach der Zulassung zur Anwaltschaft (1981) war er zunächst als Wirtschaftsanwalt für eine internationale Kanzlei in Japan und danach für eine britische Kanzlei in Singapur tätig. Anschließend leitete er für drei Jahre die Ostasien-Abteilung des Max-Planck-Instituts für ausländisches und internationales Strafrecht in Freiburg. Nach sechs Jahren bei Baker & McKenzie in Frankfurt a.M. (ab 1989) eröffnete er 1996 als damals zweite deutsche Kanzlei eine Praxis in Singapur, die im Jahr 1998 in die Sozietät Kleiner Rechtsanwälte als deren Singapur-Büro überging.

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen

Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail katja.hilbig@luther-lawfirm.com